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1 Durant le jeu, l'entraîneur B demande un temps mort. A15 commet alors sa 
5ème faute. Le temps mort doit être accordé immédiatement. 

F 

2 A15 qui contrôle le ballon a effectué deux poussées légales. Il change alors de 
direction en freinant sa roue gauche sans bouger sa main vers l'arrière. C'est 
légal ? 

V 

3 A15 dribble en zone arrière. B15 est sanctionné d'une faute technique. Après le 
lancer franc, l'équipe A doit bénéficier d'une remise en jeu avec 24 secondes au 
chronomètre des tirs 

V 

4 Alors que le ballon est en l'air sur un tir de A15, le signal du chronomètre des 
tirs retentit le ballon touche le panneau puis tombe dans les mains de A1 et B1 
qui tiennent fermement. C'est une situation d'entre-deux ? 

F 

5 A15 depuis sa zone arrière fait une passe à A1 qui a une grande roue de part et 
d’autre de la ligne médiane. Le décompte des 8 secondes s'arrête quand A1 
touche le ballon 

V 

6 https://youtu.be/XpSH6kKrw_w  
Une seule réponse : 
* Lors de la RJ Les arbitres doivent se placer en mécanique normal * Lors de la 
RJ les arbitres doivent se placer en mécanique inversé 

Lors de la RJ les arbitres 
doivent se placer en 
mécanique inversé 

7 https://youtu.be/LaGiEjGWoXc 
Plusieurs réponses possibles : 
* Le placement d'AK est correct * Le placement d'AK n'est pas correct, il doit 
être derrière les joueurs * Réparation par une remise en jeu pour l'équipe 
blanche avec 14' * Réparation par une remise en jeu pour l'équipe blanche avec 
24' 

Le placement d'AK n'est 
pas correct, il doit être 
derrière les joueurs + 
Réparation par une 
remise en jeu pour 

l'équipe blanche avec 14' 

8 https://youtu.be/iyNbEQ9NWZ0 
Une seule réponse : 
* Le placement d'AK est correct * Le placement d'AK n'est pas correct, il doit 
être derrière les joueurs 

Le placement d'AK n'est 
pas correct, il doit être 

derrière les joueurs 

9 https://youtu.be/mpqVP0VrNF0 
Une seule réponse : 
* Violation 3' du joueur 18 rouge * Pas de violation des 3' du 18 rouge. Une 
tolérance doit être accordée 

Pas de violation des 3' du 
18 rouge. Une tolérance 

doit être accordée 

10 https://youtu.be/Sdwpgi3EzF4 
Une seule réponse : 
* Faute du n°9 sur tir * Faute du n°9 hors action de tir 

Faute du n°9 hors action 
de tir 
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